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面影１丁目

町内会総務部

平成２８年度町内会役員

活動方針及び予算案が決定

次いで、役員改正も行われ、「面影１丁目町内会規約」によ

り選出された３班の前田氏が選出され、最後に、「面影１丁目

公民館建設委員会」からの現状報告について審議され、可決

承認されました。

出席者６２名 委任６４４名 合計７０６名（会員数８１５名）

会員各位の益々のご協力をお願いいたします。

平成２８年度 第４６回定期総会を開催！

１月１０日（日）、午後１：３０分より県住集会所にて、第４６回

面影１丁目町内会の定例総会が開催されました。

林会長の挨拶のあと、６班の松本氏を議長に選出し議事は

進められ、平成２７年度の活動報告及び決算報告、続いて平

成２８年度の事業計画・予算案が審議されましたが、いずれ

も執行部の原案どおり可決、承認されました。

面影一丁目の世紀の大事業

町内会総会で公民館建設委員会の西村範義委員長（２０班）が公民館建設準備の現状報告を行い、コミュ

ニティ助成事業採択を条件に①平成２８年度のスケジュール②公民館建設の総事業費の変更③設計管理委

託契約の締結④建築施工業者の選定と工事請負契約の締結⑤認可地縁団体の認可申請書の提出⑥銀行

借入金申込み⑦公民館管理運営規定にかかる町内会規約の一部改正⑧公民館管理運営規定―の８議案

を審議し、いずれも原案通り可決、承認しました。

公民館は通称象の公園（市有地）に整備するもので、平屋建て１０３㎡。７月に着工し、１２月に完成予定。

総事業費は****千円。****千円の助成金と町内会積立金（****千円）、銀行借入金で整備する。銀行借り

入れは鳥取県市町村振興基金を活用して低利融資を受けるものの、**年間にわたって年間****万円を超す

返済が必要となるため、町内会活動に影響を及ぼさないよう、寄付を募っていくことを決めました。

町内会の皆様には引き続き公民館建設の動きに関心を寄せていただきますとともに、今後ともご協力を賜

りますようお願いいたします。

町内会長 前田多喜男皆が楽しく安全に暮らせる町に！

やむなく２回目の会長を引き受けることになりましたが、受けた以上は代々の会長と同じくこの町を皆が楽

しく安全に暮らせる町とすることに少しでも役立つように努力したいと思っています。よろしくお願いします。

面一団地造成後５０年経ちました。町内の課題は、第一世代である高齢者世代については健康・安全をど

う自助努力でまかない、足らざるを地域がどう補うかであり、現役世代については、多忙の中ではあるが連

帯・親睦の度をどう強めるかであり、第三世代の子供たちについては老壮一体となって、どう健全に育てて

いくかであろうと考えます。

町民全員がこれら課題を自分のこととして考え、大いに語りあって頂ければありがたいです。

又、本年は建設委員会皆様のご尽力により面一公民館新築が実現しそうです。この大事業をはじめ、町内

会行事は全て町民全員のご協力がなければなしえません。皆様のご協力を切にお願い申し上げます。

この１年が皆様にとって健康で幸多き年となりますよう祈念申し上げます。

公民館建設の手続き、準備進む！！
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無病息災を願う！

２月６日（土）、大杙２区集会所で「面影地区体育会」の総会が 福引で大当たりが…！
開催され、町区対抗競技など事業計画が決定しました。

 卓球大会  面影公民館 　３月２７日（日）
 バレーボール大会  面影小学校 　４月２４日（日）
 面影地区運動会  面影小学校 　５月０８日（日）
 グランドゴルフ大会  面影小学校 　６月１１日（土）
 ペタンク大会  面影小学校 　６月２５日（土）
 ソフトボール大会  桜ヶ丘中学校 　８月１４日（日）
 バドミントン大会  面影公民館 １１月２０日（日）

種　　　目 会　　　場 日　　　時

明朗会は２月１３日に２８年度総会を開催した。事業報告では歩こう会、健康教

室などで健康を養ったり、教養教室で講演を聞いて知識を広めたり、町内会活動、

ボランティア活動に参加して楽しんだりと、一年間の事業を振り返った。

各行事に参加する人数が右肩上がりに増えて、会員の絆が益々深まって来て

いる。今年は多くの人に加入して楽しんでもらいたい。

又、役員任期満了にあたって新会長に西村範義氏、副会長に隠岐紀子、岩城勲

両氏、会計に金谷美奈子氏が就任した。

「記事提供：谷口様（２０班） 写真提供：早瀬様（４班）」

会長就任にあたって

体育部より

日 時：３月２７日（日）

場 所：面影公民館

応援よろしくお願いします

卓球大会のお知らせ

正月のしめ飾りなどを燃やす「とんど祭り」が１月１０日

(日)、塩釜神社前の広場で行なわれました。当日は、天候

に恵まれ冬時期には珍しい青空の空模様で、訪れた人た

ちは空高く舞い上がる炎を見つめ、無病息災や家内安全

を祈っていました。

又、福引では大当たりを喜び、あるいはお神酒を手に談

笑を楽しむ姿も見られ、明るい年の幕開けを迎えました。

小学生の歓送迎会のお知らせ

恒例の子ども会の歓送迎会を、下記の通り実施します。

入学、卒業準備と忙しい時期ではありますが、多数の参加をお持ちしています。

１、日 時 ３月２０日（日） 午後１時～

２、場 所 面影１丁目県営住宅集会所

３、対 象 面一の小学生と新１年生になる児童

（強制ではありませんが是非、保護者もお越しください）

☆☆☆ ご卒業の児童、保護者の皆様へ ☆☆☆

同日、夕方６時から送別会を行います。

皆様のご参加を心よりお待ちしております。

多くの町民が訪れ、しめ飾りや旧年中に社寺などから授かったお守り・

御札などを次々と投げ入れ、御神酒をいただき、無病息災を願う…。

今年もいい年でありますように…。

燃え盛る炎に無病息災を祈願平成２８年度とんど祭り

明朗会より 平成２８年度総会を開催

面影１丁目の子ども会は４月から４８人になります。ご多分に漏れず、会員数は右肩下がりです。町内会か

らの助成金も減るので、年間予算の確保も大変です。春と秋に、それぞれ２回ずつある資源回収や納涼祭の

売上が活動費の主な資金源になりますので、町内会の皆さまの格段のご協力をお願いします。空き缶の回収

ボックスは、いつも集会所の横に設けていますので、よろしくお願いいたします。

おかげさまで、この冬は暖かく、子どもたちの登下校も快適なものでしたが、町内会の皆さまには、いつも見

守りいただき御礼申し上げます。引き続き、子どもたちの安心安全を最優先に、子どもたちの個性や力が発揮

できる子ども会づくりを目指してまいりますので、ご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。

明朗会総会に出席して大変うれしく思いました。皆さんからいろいろ意見が出され、しかもその中身は「より

良い明朗会にしていこう」との真剣さがひしひしと伝わってきたからです。「単なる年寄りのサロンではないぞ」

「歴史ある成熟した団体なんだぞ」との意識が醸し出されていたのです。

明朗会会長を引き受けてしまい、プレッシャーはひとしおではありますが、私は元来楽天的な人間ですので、

肩の力を抜いて、次のような心構えで努力してまいります。

皆さまのお世話をする係でありたい▽皆さまのご意見をどしどし取り入れていこう▽明朗会を柱としたいろい

ろな○○会の活動を広めて人の和を図っていこう▽［助け合いの精神］を広めていこう―未熟者ではございま

すが、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

子ども会会長 澤田 伸二

明朗会会長 西村 範義

子どもたちの安心安全を最優先に…

より良い明朗会をめざして！


